

14. - 20. August 2008
10 - 17 Uhr

DESSOPOLIS

17. August 2008
4. Ausgabe

News

Tolle Stimmung beim Bergfest - Halbzeit in der Kinderstadt



der Druckwerkstatt T-Shirts bestellt. Das Liederprogramm animierte alle Gäste zum Mitsingen. Zur Uraufführung kam das einstudierte Theaterstück "Die Bremer Rentnerband". Erzählt wurde augenzwinkernd die Geschichte der Bremer Stadtmusikanten. Tine erzählte die Geschichte und die 7 Akteure schlüpften in die tierischen Hauptrollen.



Heute um 15 Uhr wurde die Arbeit in Dessopolis niedergelegt. Das Bergfest stand auf dem Plan der Kinderstädter. Hierfür wurde eigens ein buntes Musik- und Theaterprogramm auf die Beine gestellt. Die Musiker haben sich extra in Schale geschmissen und bei



Nähen ist gar nicht so schwer...



Susanne (14 Jahre) näht die Schärpen für den Bürgermeister und die Stadträte. Ihre Arbeit in der Schneiderei macht ihr Spaß. Auch in ihrer Freizeit näht sie gerne. Susanne findet Dessopolis toll, nur die Steuern sind ihr zu hoch. Sie war schon öfters hier, bisher hat sie Verkäuferin, Fernsehen und Töpfern gemacht. Susanne hat manchmal Angst, dass sie etwas falsch macht. Sie probiert alles richtig zu machen sonst muss sie alles noch mal von vorne nähen.

verfasst von Henrieke (9 Jahre)

Impressum:

Dessopolis News... wird herausgebracht von den Kindern von Dessopolis für die Kinder von Dessopolis; heute von: Henrieke, Marcel und Nadja mit Unterstützung von:



Druck mit freundlicher Unterstützung von:



S+B Service und Büro GmbH
Albrechtstr. 47 a · 06844 Dessau

Eine Laterne steigt in den Himmel über der Kinderstadt Dessopolis



Pünktlich um 16 Uhr läutete die Kirchenglocke und lädt alle Einwohner zum Gottesdienst ein. Nachdem gemeinsam ein Lied gesungen wurde, eröffnete Luise den Gottesdienst. Die Kirche war gut gefüllt und das ist auch gut so, denn heute wollen wir eine Himmelslaterne in den

Himmelslaterne in den Himmel steigen lassen. Alle die am Gottesdienst teilnahmen unterschrieben darauf. Zum Abschluss traten alle vor die Kirche und verabschiedeten die Laterne in Richtung Himmel.

Grün ja grün sind alle meine Kleider!

